



1a. a Timoteo

Orar Por...

La Manera de Vivir de Dios

I Timoteo 2:19b, 20

Lección Siete

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Orar Por...

En el versículo uno del segundo capítulo de I Timoteo, Pablo usa la frase “ante todo,” la cual hace referencia a lo que se ha dicho. Pablo ha animado a Timoteo a “pelear la buena batalla y mantener la fe y una buena conciencia.” Continúa sus instrucciones en cómo vivir animando a Timoteo a orar. Lea I Timoteo 1,2.

Pablo dice que lo primero es que Timoteo debe orar por todos. De hecho, usa cuatro palabras para describir este tipo de oración. Primero dice que debe haber **peticiones**. Detrás de esta palabra está la idea de que la persona que lo pide, tiene una necesidad específica. La oración empieza con el conocimiento de nuestra necesidad que no podemos proveer por nosotros mismos. Cuando oramos, estamos admitiendo que tenemos a alguien fuera de nosotros mismos que nos ayuda. Cuando admitimos esto a nosotros mismos estamos en la mejor posición para orar. Algunos pudieran llamarlo humildad.

La segunda palabra es **oraciones**. Donde la palabra “peticiones” es utilizada para describir algo que los humanos o Dios piden, esta palabra se usa para describir lo que se pide sólo a Dios. Esto es admitir que sólo Dios puede suplir esa necesidad. Hay muchas cosas que podemos pedir a otros humanos para que nos ayuden, pero hay cosas que sólo podemos pedirle a Dios y estar seguros de que Él puede ayudarnos. Debemos ser cuidadosos a quién le llevamos nuestras preocupaciones y necesidades... a quién le pedimos ayuda.

La tercera palabra es **intercesión**. Esta palabra, en Griego, fue utilizada primeramente para estar a lado de una persona... dígame caminando en el parque... y hablando con esa persona. Llegó a significar el tener una conversación muy personal con alguien... hablar acerca de algo que no se discutiría con cualquiera. Después la palabra fue utilizada para describir una petición tomada en la presencia de un rey, esperando a que concediera la petición. Qué fantástico pensamiento: Podemos acercarnos al Rey más grande de todos, Dios mismo, con nuestras peticiones personales y saber que él las oirá y las concederá desde Su gran almacén de gracia y bondad.

La cuarta palabra es **agradecimiento**. La oración no es sólo acerca de pedir cosas. La oración debe tratarse de agradecer a Dios por todas las cosas. El hablar a Dios cuando oramos significa que lo reconocemos a Él por ser Dios. Esto debería hacernos humildes, considerando qué lejos estamos de Dios... qué pequeños somos comparados con Dios. Cuando caemos en cuenta de cuánto necesitamos agradecerle a Dios por ser quién es Él y por amarnos a pesar de quienes somos. Además, podemos agradecerle a Dios en nombre de otros y por lo que Él está haciendo en sus vidas y lo que Él hace en nuestras vidas.

Pablo dice que deberíamos estar pidiendo, orando, intercediendo y dando gracias a Dios por todos. El título de nuestra lección de hoy, “Orar por...” puede terminarse en “todos.” Dios espera que nos ocupemos teniendo cuidado, interesados y orando por todos.

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Pablo es muy específico sobre aquellos por los que deberíamos estar orando. Él lista reyes y a todos los que están en autoridad. Cuando Pablo escribió esas palabras, el no muy querido terrible rey romano, Nerón, estaba en el poder. Así que cuando Pablo urge a Timoteo y a cualquiera que lea la carta a orar por el rey, se está refiriendo a Nerón. Probablemente fue Nerón quien condenó a Pablo a la muerte algunos años después. Pero, Pablo dijo que debemos llevar en oración a Dios a todos aquellos que están en posiciones de autoridad. Ahora, probablemente Pablo no estaba hablando solamente sobre aquellos en posiciones gubernamentales. Cualquiera que tenga una responsabilidad de liderazgo en nuestra vida merece nuestra oración.

Los primeros cristianos creyeron esto fuertemente. Pablo habló de ello, y Pedro también habló de ello. Pedro dijo, “Den a todos el debido respeto: amen a los hermanos, teman a Dios, respeten al rey.” (I Pedro 2:17 NVI) Tertuliano, un escritor cristiano que vivió alrededor del año 200DC) Dijo que cuando los cristianos oran por el rey, deberían orar por “larga vida, dominio seguro, un hogar seguro, un senado fiel, gente justa y un mundo en paz.” Clemente de Alejandría, quien vivió cerca del mismo tiempo que Tertuliano, oró, “Tú, Señor y Maestro, has dado a nuestras autoridades y gobernantes el poder de soberanía a través de tu excelente e inexplicable poder, para que nosotros, conociendo la gloria y honor que les has dado, nos sometamos a ellos, no resistiendo tu voluntad. Otórgales, por lo tanto, Oh Señor, salud, paz, concordia, estabilidad, para que puedan administrar el gobierno que les has dado sin fallar.”

Aunque la iglesia de los primeros días fue perseguida por líderes del gobierno, ellos entendía que era su deber orar por sus líderes. Esa es una lección que muchos cristianos necesitan aprender el día de hoy. En el área más hostil de la política, muy seguido criticamos injustamente, aún usamos mal lenguaje sobre nuestros líderes, pero no tendemos a seguir lo que la Escritura nos enseña acerca de orar por nuestros líderes. Esto es pecado, tan malo como cualquier rechazo a hacer la voluntad de Dios.

Pablo dijo que el seguir este tipo de vida de oración aseguraría a los cristianos vivir en paz. Piense en Jesús, ¿en qué tipo de vida piensas cuando piensas en Su vida? Él fue un hombre de paz. Él levantó su voz rara vez y aunque usualmente hubo mucha, mucha gente que lo siguió, no tenemos la idea de que ellos fueron mafiosos incontrolados y que causarían problemas. Vivir una vida de oración, honrando a aquellos en autoridad viviendo vidas pacíficas nos asegura que somos como Jesús en santidad y divinidad.

*Las palabras y frases subrayadas son respuestas a las preguntas en la *Hoja de trabajo del Estudiante*.

Objetivo: Asistir a los estudiantes a aprender a orar y por quién debieran orar.

Versículo de memoria: “Así que recomiendo, ante todo, que se hagan plegarias, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos.”

I Timoteo 2:1

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Hoja de Trabajo del Estudiante

Orar por...

- ¿Qué dijo Pablo era lo primero que Timoteo debía saber acerca de la oración?
- ¿Cuáles son las cuatro palabras que Pablo usó para describir la oración?
 - 1.
 - 2.
 - 3.
 - 4.
- Intercesión significa que podemos acercarnos al Rey más grande de todos, _____ mismo, con nuestras _____ personales y saber que él las _____ y las concederá desde Su gran almacén de _____ y _____.
- ¿Por quién dice Pablo que deberíamos orar?
- Pablo dijo que el seguir este tipo de vida de oración aseguraría a los cristianos:

Versículo de memoria: “Así que recomiendo, ante todo, que se hagan plegarias, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos.”

I Timoteo 2:1

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum